
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。汗かきの私も汗
をかかない位寒くなって参りまし
た。先週土曜、日曜に地区の一番大
きな行事である地区大会が開催さ
れました。当クラブより約 30 名の
会員が参加し無事に帰って反省会

を行いました。また、来週は新入会員の合同セミナー
が開催されます。当クラブからは 5名の会員が参加
することになっております。渡邉國和会員、斉藤隆
会員、渡辺勉会員、嵐繁雄会員、中村昌宏会員の 5
名で同行者として私も一緒に同行します。以上で会
長報告を終ります。
◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・次期役員及びクラブ編成について今日の臨時理事会
で結論を出してから 11 月 28 日に予定されています
夜の総会で承認を頂きたいと思っておりますので宜
しくご出席をお願いします。
・インターアクトクラブ連絡協議会が 11 月 29 日に木
曜日開成山で開催されます。地区インターアクト関
係者、スポンサークラブ担当者の方宜しくお願いし
ます。また、国際理解研修会開催のご案内が来てい
ます。平成25年2月4日から5日にかけ、ブリティッ
シュヒルズで予定されております。参加者確認の文
書も届いております。
・当クラブ予算の状況ですが特に一般会計について皆
さんにご報告します。予算は年次計画書に掲載して
ある通りですが、地区大会が開催された時点でガバ
ナー事務所への送金が予定より上まわっております
のでお話します。地区大会へは 30 名で予定してお
りましたが次年度ガバナーを出すクラブは全会員登

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　   30 名
 本日の出席率　　　　66.66％　　　　修正出席率　　　　82.22％
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録料納入、その他ＲＩ会長代理歓迎会登録料、皆出
席表彰負担金、永年在籍者表彰負担金等いろいろ合
計し送金した額は 65 万 2 千円でした。予定は 30 万
でしたが 35 万 2 千円上まわる結果となりました。
今後も随時このようなことがありましたら皆さんに
ご報告しご理解を得ながら予算を執行して参りたい
と思いますので宜しくお願いします。
・地区大会の報告ですが皆さんにお渡しした資料の通
り 17 日は会長幹事会が 13 時から郡山ビューホテ
ルアネックスで行われました。14 時から決算報告、
支援金報告、支出金報告、決議報告、講演は講師に
関場慶博様でテーマは「それでこそロータリー」で
した。その後ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開か
れ和やかなうちに第 1日目が終りました。第 2日目
は 10 時に開会点鐘、黙祷、来賓挨拶、13 時からは
アトラクションⅠとⅡが行われ素晴らしいものでし
た。13 時 30 分からはＮＨＫプロ野球解説者の小早
川毅彦さんの記念講演がありました。
　15 時から各種表彰、感謝状贈呈が行われ、15 時
50 分からはガバナーエレクト挨拶、次年度ホスト
クラブ会長挨拶で髙萩会長のサプライズパフォーマ
ンスが行われ 16 時 30 分閉会致しました。大会の写
真は清水会員が撮影したものです。回覧中ですので
ご覧下さい。
◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席率は下記の通りです。少し出席が低く
寂しいので出席率アップにご協力をお願い致します。
◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・地区大会参加ありがとうございました。お陰様で大
成功でした。

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　　赤津善宣直前会長

佐藤（政）、富岡、矢代、清水、赤津、松崎、遠藤、
山下、荒川、鈴木（修）各会員及び渡邉公平ガバナー
エレクト、髙萩会長、児玉副会長、生駒会長エレクト、
冨澤幹事
・地区大会で 30 年皆出席の表彰を受けました。

本間会員
・地区大会で 40 年皆出席の表彰を受けました。

櫛田会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　渡辺　勉会員
・前回休んでごめんなさい。越田和、斉藤、嵐各会員
・完璧なフラおじさん髙萩会長御苦労様でした。

吉野会員
・フラおじさん、紅一点金成仁子さん輝いていました。

渡邉公平ガバナーエレクト
・写真及びＤＶＤありがとうございました。髙萩会長
◎ガバナーエレクト事務所－鈴木修一郎会員
　私の方から 12 月 8 日の国際会議の歓送会と事務所
開き開催について報告します。現在出席者が当クラ
ブ会員 37 名、その他の方が 90 名で合計 127 名です。
当日はミドリからバスが 14 時出発を予定しておりま
す。5日はリハーサルを行いますので宜しくお願いし
ます。
◎地区大会で表彰された会員紹介－髙萩会長
　まず、クラブに対し表彰がありました。米山記念
奨学会寄付第 4位ということで勿来ロータリークラ
ブに表彰状が来ております。また、ロータリー財団
年次寄付・恒久基金第 2位ということで勿来ロータ
リークラブへ来ております。個人へはロータリー財団
恒久基金大口寄付者ということで渡邉公平ガバナー
エレクトに来ております。ベネファクターとして渡邉
公平ガバナーエレクトと富岡幸広会員へ来ております。
ポールハリスフェローは田子孝会員へ、マルチプルポー
ルハリスフェローは金成通之会員2回、後藤泰治会員1
回、私髙萩1回で来ております。米山功労者（メジャー
ドナー）は、後藤泰治会員11回、渡邉公平ガバナーエ

レクト10回、米山功労者マルチプルは、本間敏一会員
5回、髙木孝道会員2回、私髙萩2回、新米山功労者は
金成通之会員へ来ております。また、永年在籍40年で
丹野富二男会員、櫛田幸雄会員、永年在籍30年で本間
敏一会員へ届いておりますので前の方へどうぞ。

　それから、皆出席者40年で丹野富二男会員と櫛田幸
雄会員、皆出席者 30年で本間敏一会員、皆出席者 20
年で髙木孝道会員と佐藤英二会員、皆出席者10年で赤
津善宣会員、川口登志雄会員、児玉健二副会長、私髙
萩です。
◎地区大会に参加して－矢代昭雄会員

　地区大会も毎年参加しておりま
すが例年に比べると少し物足り無
いような気がした会員も多くいた
んではないかと思います。会長代
理のお話も世界の動きや我々にプ
ラスになるような活動報告がもっ

とあっても良かったと思います。そして最後の次期
ホストクラブ会長挨拶でフラダンスを紹介する頃に
なると席の 3分の 1 がいるかいないかで空席ばかり
でした。1日の地区大会ですから全員最後まで残るの
が地区大会ではないのかなと思いました。来年は当
クラブが地区大会のホストクラブですので最後まで
居てもらう為にはどうしたらよいか検討課題にした
いと思います。


